#### POR NEKANE DOMBLAS



# 🚺 La lengua es política para el PP

Il nuevo PP lleva toda su vida (o sea, poco más de dos ⊿añitos) diciendo que no hay que politizar la lengua porque lengua es sinónimo de educación y no de política. Pero hete aquí que llega el congreso de los sin complejos y con tanto sincomple-jismo, va el subconsciente y les traiciona. Resulta que el espinoso asunto de la lengua no se trata en la ponencia social que debatirá el partido, como ha hecho el PP de toda la vida, sino nada menos que en la ponencia de estrategia política. El nuevo PP eleva a categoría de política de Estado su posición sobre la lengua. Caray. Pues para no querer zambullirse en problemas internos, van a encontrar una piscina de dimensiones olímpicas.

#### LA GUERRA

Agua y aceite: ¿pero qué lengua es la lengua de Estado?

Ya sabemos que la lengua es tema de Estado para el PP. Ahora sólo falta por conocer pequeños matices sin importancia como qué lengua es la lengua de Estado a la que dan tanta importan-cia: ¿el catalán o el castellano? Agua y aceite en el PP. No hay forma de que combinen. Habrá que ver quién gana la partida en-tre los redactores de la ponencia porque el acuerdo parece imposible a la vista de las personas a quienes les ha caído semejante muerto, por usar palabras de **Ro**sa Estaràs

### LOS PONENTES

¿Qué tienen en común Miquel Vidal y Óscar Fidalgo? Nada

La ponencia la redacta gente tan diversa como el PP mismo. Óscar Fidalgo y Antoni Camps, bauzanistas o bauzanianos (que los seguidores de Bauzá aún no han sido oficialmente bautizados) y Miquel Vidal y Toni Serra, partforanistas o partforanianos. Con



Bosch y Pastor: agua y aceite en el PP. Igual que Fidalgo y MIquel Vidal.

semejante plantel, y dejando al margen la posibilidad de que las reuniones acaben a tortas, solo hay dos opciones: o se juegan a los chinos el texto final de la ponencia o el contenido será tan ambiguo que tanto valdrá para Biel Barceló como para Carlos Delgado

### LA ORDEN

Bauzá ha dado la orden de ver la ponencia antes que nadie Apuesto por la segunda op-

ción y no descarto que el tema de Estado de la lengua se resuelva con algo muy del estilo de José Ramón Bauzá: «Hablamos como hay que hablar a pesar de que algunos digan que no hablamos como dicen que hablamos porque hay que hablar como decimos que hablamos». Una cosa sí esta clara: el president ha dado la orden de que la ponencia esté mañana en su despacho para leerla con detenimiento antes de darla a

El partido ya comienza a hablar abiertamente de remodelación del Govern tras el congreso de junio

La novia de Delgado salva (de momento) a Bauzá

La dimisión de Lourdes Reynés ha salvado de momento a Bauzá. Muy, muy cercanos al president miraban con recelo el nombramiento mientras miraban de reojo a Bauzá. No se va a atrever a intervenir ante un flagrante incumplimiento de 'su' código ético?, ¿tiene miedo a Car-los Delgado?, se preguntaban, El amor de Reynés al conseller y su salida a petición propia de la Conselleria nos ha dejado sin respuesta a las dos preguntas.

#### CAMBIOS

Tras el congreso, tocaría hacer remodelación del Govern

Es lo que propone el PP de siempre, lo que es tanto como decir que no la habrá. Entre los populares empieza a cundir la sensación de que este año, durísimo en lo económico, ha dejado muy tocados a algunos consellers. Se habla de Carmen Castro sin tapujos y se insinúa con la boca pequeña el nombre del todopoderoso vicepresident **Josep Ignasi Aguiló**. Y ahí aparece el comodín de la llamada: Antoni Gómez. Nombrarlo secretario general del partido sería la excusa perfecta para acometer un cambio más amplio una vez celebrado el congreso. ¿Seguirá Bauzá esta lógica que le proponen algunos abierta-

## mente? OUIETOS

Los ex del PP comienzan a moverse: ojo a Jaume Font

No se respira ambiente de pre congreso en el PP. Bauzá manda



Simó Gornés

## El misterio de Pastor y Gornés, una semana más

Tanta prisa con la ley de Funció Pública y ahora resulta que se les ha adelantado la de capitalidad. Las enmiendas a la totalidad debían debatirse este mes pero un retraso en el envío de unos papeles ha complicado su tramitación. Por tanto, la incógnita sobre si Antoni Pastor votará diferente al PP en la ley de Simó Gornés o preferirá irse al podólogo como Carlos Cañellas en su día se mantendrá al menos una semana más.

#### ► EL PRIMERO

Bauzá quiere tener mañana la ponencia en la que se fija la postura sobre el catalán y el castellano

mucho y, mientras tenga el doi divino de dar y quitar cargos, na die dirá ni pío. En el PP, prieta las filas, están más quietos que nunca a tres semanas del congre so, mientras sus ex compañero comienzan a moverse. El partido de Jaume Font ha empezado es ta semana a dar pasos ciertos pa ra acercarse a CxI con el propósi to de crear un espacio de centre regionacionalista. El acuerdo poli tico se ha tomado esta semana en breve veremos cómo se oficia liza en público.

# Bauzá anuncia al CES que se aprobará una ley para suspender su actividad

RUIZ COLLADO

El presidente del Govern. José Ramón Bauzá, v el vicepresidente económico Josep I. Aguiló comunicaron ayer a la cúpula del Consell Econòmic i Social de les Illes Balears (CES), presidida por Llorenç Huguet, que se aprobará una ley para suspender la acti-vidad del CES antes de final de año.

Bauzá explicó a Huguet, que estuvo acompañado por Ángeles Bellinfante, Josep Oliver y Ernest Surià, que entendía la sorpresa

# ► REUNIÓN

El president y el vicepresidente económico se reunieron ayer con la cúpula del CES

del CES por la decisión de temporalmente, pero que en tiempos de recortes había que reducir costes, por pocos que fue-

«El president nos ha indicado que le sabía mal, pero que no se trataba de n cierre definitivo, sino temporal»; indicaron fuentes

del CES, que reconocieron que la decisión del Govern había sido sorprendente y «más aún apresurada, cuando el ahorro no es el que esperaba el Ejecutivo autonómico»

### Constitucional

El Govern, por desconocer que la creación del CES vino mediante una lev orgánica estatutaria, se verá obligado ahora a propiciar la aprobación parlamentaria de una ley para justificar la suspensión temporal

La comisión permanente

del CES analizará en breve la postura del Govern, para así llevar al pleno de esta institución las medidas que se tengan que adoptar.

De momento, Vicepresidencia Económica asumirá el personal del CES, nueve funcionarios de la CAIB.

Miembros del pleno del CES no descartan utilizar a los grupos parlamentarios de la oposición, con el fin de que se lleve ante el Tribunal Constitucional la suspensión del CES.

La Memoria de 2011 se presentará en octubre, pero será la última que se haga.



Ángeles Bellinfante y Llorenç Huguet, con la Memoria del CES de 201